

Professeur français exhorte les États-Unis à respecter la souveraineté de Cuba



Paris, 21 juillet (RHC) Le Professeur universitaire et essayiste français Salim Lamrani a exhorté aujourd'hui le gouvernement américain et son Président, Joseph Biden, à respecter le droit de Cuba à l'autodétermination et à vivre sans le blocus.

Le Président Biden doit écouter les demandes de la communauté internationale et de sa propre opinion publique, accepter le fait que Cuba est un pays souverain et indépendant qui a le droit de décider de son propre destin, respecter le droit international et mettre fin aux sanctions économiques contre l'île", a-t-il déclaré dans une interview accordée à Prensa Latina.

Selon l'érudit des relations entre La Havane et Washington, les manifestations et émeutes organisées par un secteur minoritaire de la population cubaine le 11 juillet, démontrent que les États-Unis n'ont pas renoncé à leur objectif de destruction de la Révolution.

Les protestations ont également ratifié que pour atteindre son objectif, les États-Unis sont prêts à créer des incidents les plus graves sur l'île, a-t-il averti.

Le professeur a souligné que sans la participation matérielle du gouvernement américain, les manifestations du 11 juillet n'auraient pas eu lieu, malgré les difficultés matérielles indéniables auxquelles est confrontée la population cubaine.

Pour Lamrani, comprendre ce qui s'est passé nécessite de prendre en compte plusieurs faits, tout d'abord la situation économique extrêmement difficile que traverse la plus grande des Antilles, suite au renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé depuis plus de 60 ans.

À cet égard, il a rappelé que l'administration républicaine de Donald Trump a appliqué plus de 240 mesures pour renforcer le siège, dont 50 prises en pleine pandémie de Covid-19, toutes en vigueur jusqu'à présent par son successeur à la Maison Blanche, Joseph Biden, représentant du Parti démocrate.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264540-professeur-francais-exhorte-les-etats-unis-a-respecter-la-souverainete-de-cuba>



Radio Habana Cuba